

martes 7 de noviembre de 2023

La Laguna y Tacoronte reforzarán el firme del camino Lomo del Trazo

Las obras en esta vía de la zona de El Ortigal comenzarán el próximo miércoles, 8 de noviembre, y se prolongarán hasta finales del presente mes



Camino Lomo del Trazo

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, y el Ayuntamiento de Tacoronte iniciarán este próximo miércoles, 8 de noviembre, los trabajos de mejora del firme del camino Lomo del Trazo, ubicado en el entorno de El Ortigal. Esta conexión es de titularidad compartida entre ambas instituciones locales,

El concejal lagunero responsable del Área, Adolfo Cordobés, ha expuesto que los trabajos consistirán, principalmente, en el fresado de la capa de rodadura, acondicionamiento del pavimento y el saneo de los blandones existentes. Asimismo, se procederá a la pavimentación de la vía con aglomerado asfáltico y la señalización correspondiente. Durante el desarrollo de

estos trabajos, no se podrá acceder con coches, salvo en casos de emergencia.

“La configuración de este camino en un entorno rural, con el consecuente paso de maquinaria ganadera y agrícola y su cercanía con la montaña, genera fuertes escorrentías de agua de lluvia, que con el paso del tiempo han ido deteriorando la vía”, aclaró el edil.

Cordobés añadió que, a través de la Concejalía lagunera de Servicios Municipales y la empresa pública Teidagua, ya se han realizado una serie de actuaciones complementarias enfocadas a la renovación de las instalaciones de abastecimiento que prestan servicio a las vecinas y vecinos de la zona y al saneamiento de imbornales.

La Corporación municipal ha comunicado a la población afectada los cortes y desvíos de tráfico que conllevará este proyecto, que afectará principalmente al inicio del propio camino Lomo El Trazo y al camino de La Milagrosa. El período estimado de la obra será de 15 días laborables, por lo que concluirá a finales del presente mes de noviembre.

Estas intervenciones ya han sido comunicadas previamente a la población afectada, aunque ambos consistorios han querido reiterar la necesidad de seguir en todo momento las indicaciones de la cartelería y los operarios presentes en la obra. Por último, han pedido comprensión y disculpas de antemano a la ciudadanía por las consecuencias derivadas de estos cortes y desvíos.

